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As vereadoras Teresinha do Gavas e Paula Toppan
no uso de suas prerrogativas partamentares, ctc.;

I nd icam    ao llustrissimo superintendents do servi¢o Autonomo de
Agua ® Esgoto - SAAE, Senhor JOSE ANDRE DO NASCIMENTO, as providencias que se
fizerem  necessarias no sentido de realizar estudos para quo avalie a viabilidade tecnica e
®conomica do instalar cestos de grades ecol6gicos mos bueiros, com a intuito de refer
residues s6Iidos, ben como a realizacao de manuten§ao evitando a acdmulo de lixo has
redes de esgoto, melhorando o escoamento p[uvial e contribuindo para a preservacao
ambiental.

JUSTIFICATIVA:

A presente indicacao visa propor uma solucao eficaz para o controle de residuos s6lidos
descartados  nas  ruas,  que  comumente  acabam  entupindo  bueiros  e  redes  de  drenagem,
causando alagamentos e degradapao ambienta]. A instalacao dos cestos de grades ecol6gicos
podefa,

-  Reduzir o  acdmulo  de  lixo  nas  redes de  drenagem:  Rctendo  plastjcos,  papeis  e outros
materiais s6lidos descartados indevidamente, ajudando a manter o fluxo de aguas pluviais.

-  Proteger o  meio  ambiente:  Evitando que  residuos cheguem aos cursos d'agua e areas
naturais, contribuindo para a redu9ao da poluicao urbana.

-  Manter a limpeza urbana:  Facjlitando a coleta de lixo  urbano e garantindo que as vias e
espaaps pdblicos pemanecam mais limpos.

Ademais,  propomos  ainda  que  seja  realizada  a  manutengao  dos  cestos  de  grades
ecol6gicos com o estabelecjmento de uma retina de coleta peri6dica dos residuos retidos nos
cestos,  a  ser  realizada  semanalmente,  ou  com  maior  frequencia  em  periodos  de  chuvas
intensas, para evitar entupimentos, inspe9bes regulares para avaliar a efici.encja dos cestos na
retencao de residuos e  identificar locals com  maior demanda de limpeza,  onde os  residuos
colctados  nos  cestos  deverao  ser  encaminhados  para  descarte  adequado,  priorizando  a
reciclagem dos materiais plasticos e outros materiais reciclaveis.

Trata-se de uma demanda da populaQao que devefa ser incluida no ongamento vigente
do municipio, Entretanto nao havendo a possibilidade de inclusao, a presente demanda devefa
constar das pecas orcamenfarias (Plano Plurianual - PPA, da Lei de Diretrizes Orpementarias
- LDO  e  na  Lei  Orcamentaria Anual  -  LOA)  como forma  de desenvolver Politicas  Pdblicas
visando atender efetivamente os anseios da populapao.

Isto posto, a implementacao e manuteneao dessa proposta, garantifa uma aeao continua
que beneficiafa tanto o meio ambiente quanto a qualidade de vida da nossa populaeao. Dai a
razao da presente sugestao.

Sala das Sess6es Dr. Joao Alfredo do Amaral F3ibeiro.
07 do novembro de 2024
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